

Otorgará universidad argentina título doctor honoris causa a Rafael Correa



Buenos Aires, 22 mar (RHC) El expresidente ecuatoriano Rafael Correa recibirá mañana el título de Doctor Honoris Causa, otorgado por la Universidad Metropolitana para la Educación y el Trabajo de Argentina, en honor a su trayectoria política.

La casa de altos estudios reconoció las, aptitudes y, fundamentalmente, los valores, acciones de Correa con la educación como factor igualador del exmandatario.

Asimismo destacan su labor la defensa de los derechos de los trabajadores, la promoción de los derechos humanos y la consecución de la paz entre los pueblos.

El rector del centro universitario Nicolás Trotta considera a Correa como el actor central en el fortalecimiento de la integración sudamericana, impulsando la creación de la sede central de la Unión de Naciones Suramericanas en su país.

Desde el modelo de la Revolución Ciudadana, se realizaron cambios políticos, económico-financieros, sociales, en la producción e industria nacional. Gracias a ello se pudo invertir en programas de desarrollo

social para el logro de una sociedad más igualitaria y políticas laborales para mejorar la seguridad social de todos los sectores populares, señaló Trotta.

El rector de la UMET considera a Correa “actor central en el fortalecimiento de la institucionalización de la integración sudamericana, impulsando la creación de la sede central de la Unión de Naciones Suramericanas en su país”.

Este será el quinto Doctorado que una Universidad argentina le confiere a Correa y el segundo en tan solo una semana tras ser distinguido con ese mismo honor el martes último por la Universidad Nacional de Rosario.

La víspera el exgobernante ofreció una charla ante cientos de jóvenes que lo ovacionaron en la facultad rosarina de Ciencias Políticas.

El expresidente ecuatoriano Rafael Correa ofrecerá en Buenos Aires el venidero sábado una conferencia magistral en la que ahondará sobre la disputa de poder entre la derecha política y económica mundial.

De visita a Argentina, donde fue distinguido la víspera con el Doctorado Honoris Causa de la Universidad Nacional de Rosario, durante su charla, en el Centro Cultural de la Cooperación, el exmandatario también reflexionará sobre las políticas de soberanía, desarrollo e integración en la región.

Lo acompañarán en la mesa Juan Carlos Junio, director de ese centro cultural, y Alfredo Serrano Mansilla, director del Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica (Celag).

Esta es la primera visita de Correa a Argentina desde que dejó la presidencia de su país en 2017.

Además de ser distinguido por la universidad rosarina, hoy ofrecerá en ese centro estudiantil una charla a agrupaciones estudiantiles, organizaciones sociales y público en general en la Facultad de Ciencia Política.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158197-otorgara-universidad-argentina-titulo-doctor-honoris-causa-a-rafael-correa>



Radio Habana Cuba